

Viernes, 12 de Mayo de 2006

MURCIA

[Comentar esta noticia](#) [Enviar](#) [Imprimir](#) [Primera](#) [Anterior](#) [Siguiete](#)



Hefame investiga la distribución de los medicamentos

La farmacéutica ha suscrito un convenio de colaboración con la Universidad de Granada

Por : Micaela Fernández · Murcia

El presidente del Grupo Hefame, Antonio Abril, y el profesor Fernando Martínez, del grupo de investigación en Atención Farmacéutica de la Universidad de Granada, suscribieron ayer un convenio para investigar en materia de atención farmacéutica. La Fundación Hefame, concretamente, aportará su colaboración al desarrollo de un estudio sobre implantación de una metodología de dispensación de medicamentos. Este convenio, que tendrá 12 meses de duración.

Según explicaba Fernando Martínez, un 50 por ciento del tiempo del trabajo en una oficina de farmacia se centra en la distribución del medicamento, una labor sobre la que es necesario protocolizar a través de herramientas y haciendo uso de la gestión en las oficinas de farmacia día a día.

Durante la tarde de ayer, además, tuvo lugar la intervención de varios expertos farmacéuticos que debatieron sobre la 'Atención Farmacéutica (AF): desde la farmacología al ciudadano'.

Durante la charla se planteó la manera de unificar el tratamiento del farmacéutico frente al paciente, con el fin de mejorar la AF ofrecida. Asimismo se expusieron diversos casos donde se mostraba la importante labor que debía tener el profesional farmacéutico en la información al paciente. Para llegar a ofrecer una información pormenorizada sobre cada medicamento existente en el mercado, los expertos destacaron que era imprescindible la formación y el conocimiento máximo de todas las fórmulas para el uso eficiente de cada uno de ellos.

Los ponentes coincidieron en que un medicamento puede ser muy eficaz frente a un mal determinado, pero no será eficiente si no se suministra de forma adecuada o si no se siguen las pautas marcadas por los especialistas médicos, lo que generará un gasto farmacéutico extraordinario por parte de ese paciente, y que el remedio no está siendo eficiente para su enfermedad.

Asimismo, otro de los puntos importantes al que los profesionales farmacéuticos pretenden llegar es a que el médico sea quien consulte a un especialista en farmacia sobre los posibles medicamentos para un mal, ya que el médico no puede conocer todos los remedios que hay en el mercado, y el farmacéutico debe conocerlos todos y saber aplicarlos. Este método ya se está aplicando desde hace años en otros lugares y es el objetivo español.

[Comentar esta noticia](#) [Enviar](#) [Imprimir](#) [Primera](#) [Anterior](#) [Siguiete](#)

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [HUMOR](#) | [EDITORIAL](#) | [OPINIÓN](#) | [MURCIA](#) | [CARTAS AL DIRECTOR](#) | [DEPORTES](#) | [\[RSS - XML \]](#)

Edita: Prensa del Sureste, S.L.

C. Luis Braille, 2, 30005 Murcia/ T. 968-274096 / CIF B30731616 Mail de redacción : redaccion@elfaro.es

Diseño web: admin@cibeles.net

Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *

versión PDA

PORTADA
HEMEROTECA

SECCIONES
EDITORIAL
OPINIÓN
HUMOR
CARTAS AL DIRECTOR
MURCIA
REGION
DEPORTES

PUBLICACIONES

editmaker

Páginas creadas con EditMaker 5.5.7



SEMANARIOS

